

生徒会ブログ

平成25年5月13日（月）

運動部の皆さん、春の地区大会、お疲れ様でした。栃木東中の代表として、精一杯、正々堂々と試合に臨めたでしょうか？

そして、1年生の皆さんには、しっかりと応援ができたでしょうか？ 試合をしていなくても、応援態度はとても大切です。これから始まる他の大会でも、きちんと応援をし、先輩たちをサポートしていきましょう。

次に2年生の皆さんは、3年生が「引退」するまで、あと数か月しかありません。しっかりと練習に励み、1年生の手本となれるように頑張りましょう。

最後に3年生は、あと少しで部活動を「引退」してしまいます。最後の大会までは、少ししか練習ができません。一日一日を大切に過ごしましょう。

平成25年5月14日（火）

昨日からテスト勉強のための“部活動休止期間”が始まりました。皆さん、昨日は、しっかりとテスト勉強ができたでしょうか？ テストのための休止期間なので、時間を有効に使いましょう。

また、明後日に“中間テスト”があります。1年生の皆さんには、初めての中間テストですが、自分のベストの点を取れるように頑張ってください。

2・3年生の皆さんも、今回のテストで自分を知り、今後に生かしていきましょう。

平成25年5月15日（水）

今日は、“新体力テスト”がありましたね。前の自分の記録は、超えられたでしょうか。3年生は、中学校で最後でしたが、良い記録が出せたでしょうか。1・2年生は、まだあります。来年に向けて、体力の向上に努めましょう。

また、テストが、いよいよ明日から始まります。今まで頑張ってきたことを発揮して、頑張っていきましょう。

平成25年5月16日（木）

今日から“中間テスト”が、始まりました。1年生は、初めてのテストでしたね。緊張もあると思いますが、日頃の成果を出すことはできましたか。3年生は、一つ一つのテストが、受験につながります。

夜遅くまで勉強している人も多いと思います。最近、カゼなど体調を崩す人が増えていています。自分の体調管理は、自分でできるよう、寝る時間を決めて勉強してみるのもいいと思います。

平成25年5月17日（金）

皆さん、テスト二日間、お疲れ様でした。勉強の成果を出すことができましたか？ ベストを尽くせた人もそうでなかった人も、このテストは自分にとってプラスになったはずです。

社会では、「時事問題」が出た学年もあるでしょう。世の中で、今、何が起きているか、目を向けるためにも、ニュースや新聞などを積極的に見てみましょう。

話は変わりますが、最近、暑かったり寒かったりと気温の差が激しいですね。体調を崩さないように、体調管理をしましょう。